

## Anggota Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Operasi Pasar, Bersama Forkopimcam

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Mar 7, 2024 - 15:40



*Anggota Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Operasi Pasar, Bersama Forkopimcam*

Bersamaan dengan suara azan yang menggema memecah pagi, Desa Cibitung Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi bergetar oleh kehangatan kebersamaan dalam pelaksanaan Operasi Pasar Murah (OPM) yang diselenggarakan pada Rabu, 6 Maret 2024. Dipimpin oleh AIPDA Moch Ramdhan, kegiatan ini menjadi tonggak kepedulian terhadap masyarakat kurang mampu di wilayah tersebut. Pukul 09.30 WIB, kantor Desa Cibitung dan Aula Kecamatan Cibitung menjadi saksi perjalanan kebaikan ini. Babinkamtibmas, dengan penuh semangat, mengawal pelaksanaan DDS (Dialog, Diskusi, dan Sosialisasi) serta pembagian beras murah kepada warga. Bersama kepala desa, staf kecamatan, dan masyarakat setempat, bantuan OPM disalurkan dengan penuh kecermatan. Hasilnya tidak main-main. Desa Cibitung menerima 5,2 ton beras, disusul oleh Desa Banyumurni dengan 3,5 ton, Cibodas 2,5 ton, Talagamurni 2,5 ton, Cidahu 3,7 ton, dan Banyuwangi 2,5 ton. Total beras yang

disalurkan mencapai 19,9 ton, menyentuh 1040 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) dengan alokasi 5 kg per keluarga. Namun, kegiatan ini tidak hanya tentang pembagian bantuan semata. Bhabinmas bersama kepala desa dan staf desa menjalin komunikasi yang erat dengan warga. Mereka menyampaikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta mengingatkan akan potensi bencana alam seperti banjir, longsor, dan angin puting beliung. Tidak hanya itu, upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) juga ditekankan. Himbuan untuk meningkatkan partisipasi dalam kegiatan ronda malam dilakukan guna mencegah tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor (C3). Dokumentasi yang terlampir menjadi bukti akan kehangatan dan kebersamaan yang tercipta dalam kegiatan tersebut. Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana SH MM, mengapresiasi upaya AIPDA Moch Ramdhan beserta jajarannya dalam menjaga kedamaian dan kesejahteraan masyarakat Desa Cibitung.